



FECHA:

22 de junio de 2017

De: Grupo PROA

A: [Jefes de Servicio, Jefes de Sección, Responsables de Servicios Clínicos]

CC: [Dirección Médica, Dirección Gerencia]

ASUNTO: DESABASTECIMIENTO DE PIPERACILINA/TAZOBACTAM

En relación al desabastecimiento a nivel mundial de Piperacilina/Tazobactam, la Agencia Española del Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS), ha solicitado que se reserve Piperacilina/Tazobactam para las indicaciones en las que es la única opción de tratamiento: https://www.aemps.gob.es/informa/notasInformativas/medicamentosUsoHumano/problemasSuministro/2017/docs/Anexo-NI ICM-CONT 03-2017-piperacilina-tazobactam.pdf

http://www.serviciofarmaciamanchacentro.es/index.php?option=com_content&view=article&id=126 1:problemas-de-suministro-de-los-medicamentos-que-contienen-piperacilina-ytazobactam&catid=81:alertas&Itemid=343

Por el momento no se conoce con certeza la fecha en que quedarán resueltos los problemas, por lo que se recomienda la difusión y puesta en marcha de Programas de Optimización de uso de Antibióticos (PROA), y que se consulte a los profesionales implicados en el manejo de este tipo de infecciones, para la selección del mejor antibiótico en cada una de las indicaciones actuales de Piperacilina/Tazobactam.

Desde la AEMPS se están realizando las gestiones oportunas para importar a través del Servicio de Medicamentos en Situaciones Especiales, medicamentos que contengan las combinaciones de piperacilina/tazobactam, que irán destinadas a pacientes críticos que no dispongan de alternativa.

El Grupo PROA del HG "La Mancha-Centro" basándose en los protocolos aprobados por la Comisión de Infecciones, Política Antibiótica y Profilaxis ha decidido, que hasta que se reestablezca el suministro, Piperacilina/Tazobactam únicamente se podrá utilizar en **Neutropenia Febril**. Si fuese necesario su uso para otra indicación, deberá realizarse una interconsulta al grupo PROA.

En Alcázar de San Juan a 22 de junio de 2017

Juan Carlos Valenzuela Gámez Servicio de Farmacia

José Ramón Barberá Fabré Servicio de Medicina Interna

Rafael Carranza González Servicio de Microbiología

Hugo Daniel Patiño Ortega
Presidente de la Comisión de Infecciones

E Lucas Salcedo Jodar
Director Médico
DIRECCIÓN
MÉDICA